
参加者からいただいたご意見・ご要望をご紹介します。 

多くの皆様にご参加いただくとともに、貴重なご意見等をたくさんいただ

きました。いただいたご意見等は、今後の議会・議員活動に活かしてまい

ります。 

 

 

 

◆市民が求める河川・道路・除雪について 

 

【河川】 

①排水ポンプの故障（管理体制）において、県・市の連携はどうなっているのか。 

②袋川河川敷の草刈りの時期の検討が必要。河川が埋まっている。 

③吉成の避難場所が変更されていた。 

④水害時に近くの高層ビルの使用ができないのか。 

⑤大路川の非常時には情報共有が必要であり、クラウド監視カメラを導入してみてはど

うだろうか。 

 

【道路】 

⑥特に子どもや高齢者には、道路の段差が危険である。 

⑦グレーチングがぼこぼこになっている箇所がある。 

⑧信号機と街灯が似たものがある。 

⑨岩倉小学校前の道路に水がたまり、車が通ると跳ねかけられる。 

➉はみだした樹木の伐採が必要。 

 

【除雪】 

⑪除雪機の操作研修会の回数を増やしてほしい。 

⑫積雪時のゴミ回収について、情報提供をしてほしい。 

⑬高齢者宅の除雪支援を充実させてほしい。 

 

 


